



## **NOTA INFORMATIVA No. 1-2013**

## CONSEJO DIRECTIVO DE PROMECAFE, SE REUNE EN COSTA RICA

Con el propósito de analizar la situación actual de la roya, encontrar mecanismos para enfrentar el daño que la enfermedad está causando en la caficultura de la región, y buscar el fortalecimiento de la cooperación técnica y financiera, se realizó el 18 de febrero, en Costa Rica, una reunión del Consejo Directivo de PROMECAFE, en la cual participaron Representantes del IICA. CIRAD y del CATIE; así como la Viceministra de Agricultura del país.

El Consejo Directivo de PROMECAFE, coincide en la importancia de enfrentar este problema con un enfoque regional, como mecanismo estratégico de protección del sector cafetalero en la región. Se propone establecer una visión conjunta y buscar mecanismos de financiamiento que permitan desarrollar las acciones requeridas.

En ese marco, se participó en la reunión ordinaria del Consejo Agropecuario de Ministros –CAC- de donde se derivaron



acuerdos importantes para apoyar el programa regional de roya del café, con estrategias de corto, mediano y largo plazo.

Se continuaran las acciones conjuntas IICA/PROMECAFE/organismos de cooperación internacional, en busca de los apoyos esperados.

El Plan de contingencia de roya del café será presentado al CAC en su reunión ordinaria del 19 y 20 de marzo, a realizarse en Panamá.